

115 Neubürger begrüßt

Neujahrsempfang in Mundelsheim mit „Sing Your Soul“ und Blutspenderehrung

Am Sonntag hatte Bürgermeister Holger Haist die Mundelsheimer zum Neujahrsempfang mit Blutspenderehrung eingeladen. Der Mundelsheimer Schultes trat dabei in einer Doppelrolle auf: Er wurde selbst geehrt.

Mundelsheim. Genau 115 Menschen haben sich im vergangenen Jahr neu in Mundelsheim angemeldet. „Sie haben sich eine besonders lebenswerte und liebenswerte Gemeinde ausgesucht“, rief ihnen Bürgermeister Holger Haist beim Neujahrsempfang im Jacques-Hochard-Saal des Bürgerhauses am Sonntagvormittag zu.

Für den Mundelsheimer Schultes, der es nicht versäumte, auf seine erneute Kandidatur bei der Bürgermeisterwahl im Herbst hinzuweisen, „hat Mundelsheim als Gemeinschaft sehr viel zu bieten“. Eine Vorstellung davon bekamen die Gäste sowohl beim Rückblick und Ausblick des Bürgermeisters – neuer Lebensmittelmarkt, Einführung der Kleinkindbetreuung, Bau eines Pflegeheimes – als auch bei der Vorstellung zweier Vereine, die in diesem Jahr bedeutende Jubiläen feiern können.

Jürgen Wörner stellte den ältesten Verein, den 1840 gegründeten Liederkranz, vor. Stolz, seit 170 Jahren ein reiner Männerchor zu sein,



Für mehrfaches Blutspenden geehrt wurden (von rechts): Brigitte Schaaf, Dorothee Jesse, Andrea Schuch, Dieter Reiner und Holger Haist. Als DRK-Vorsitzender und Bürgermeister nahmen Dieter Reiner und Holger Haist jeweils eine Doppelrolle ein. Foto: Roland Willeke

haben sich die rund 80 Mitglieder – um die 30 davon sind aktiv – nicht geziert, als vor zwei Jahren sangesfreudige junge Damen darum nachsuchten, unter dem Dach des Traditionsvereins schlüpfen zu dürfen.

Sie bilden seither mit ihrem Chor „Sing Your Soul“ die Soul-, Jazz-, Gospel-, Pop- und Rock-Fraktion

des Liederkranzes. Mit ihrem jungen Dirigenten Axel Lenz sorgten sie auf hörensweise Weise für die musikalische Umrahmung des Empfangs und weckten mit ihrem Auftritt den Wunsch nach mehr.

Dieter Reiner ist Vorsitzender des DRK-Ortsvereins, der in diesem Jahr 50 Jahre alt wird und der nicht

nur das beliebte Böcklerfest feiert, sondern auch die Blutspendeaktionen organisiert. Seit 1972 sammelte er bei 76 Spendenaktionen über 10 000 Blutkonserven.

Bei der Auszeichnung der Mehrfachblutspender des letzten Jahres konnte sich der DRK-Vorsitzende selbst ehren, hat er doch 50 Mal

Blut gespendet. Für 25 Blutspenden wurden Andrea Schuch und Merten Lippert geehrt. Unter die Zehnfach-Spender reihte sich neben Karl Dermühl, Joachim Fink, Dorothea Jesse, Ralf Krauß, Jochen Lichtenberger und Brigitte Schaaf auch Bürgermeister und Gastgeber Holger Haist ein. Roland Willeke